SUBSECRETARIO DE CARABINEROS entregó información a magistrado Roberto Dávila

Desaparecidos: Más datos a Suprema

"Se ha resuelto en nuestra calidad de funcionarios públicos poner estos antecedentes en el Poder Judicial, que es lo que corresponde". dijo Fouillioux.

Héctor Cruzatt SANTIAGO

El subsecretario de Carabineros, Luciano · Fouillioux, entregó al presidente de la Corte Suprema, Roberto Dávila, antecedentes sobre paradero de detenidos desaparecidos canalizados por medio de la Iglesia Católica.

En un breve y sorpresivo encuentro realizado en la casa del alto magistrado Fouillioux aseguró que los documentos fue-

ron recibidos en la mañana de aver por el gobierno y de inmediato se decidió canalizarlo por medio de los conductos regulares. "Se ha resuelto en nuestra calidad de funcionarios públicos poner estos antecedentes en el Poder Judicial, que es lo que corresponde y serán ellos los que continuarán con la labor de investigación", dijo el subsecretario.

Luciano Fouillioux se negó a entregar mayores datos sobre la información recibida, sin embargo, aseveró que se trata de "antecedentes un poco más que generales". La autoridad tampoco quiso informar sobre el cómo la Iglesia Católica recibió los antecedentes o si éstos fueron proporcionados en secreto de confesión por alguna persona a alguna autoridad eclesiásti-

Una vez que el ministro Dávila analice los antecedentes recibidos podría proceder de dos

maneras, si se trata de datos generales los enviaría al ministro de fuero Juan Guzmán, que investiga la querellas en contra del senador Pinochet y que tiene jurisdicción en todo el país para investigar estos casos; en cambio si se trata de un lugar más o menos específico se enviarían a la Corte de Apelaciones respectiva para que se entreguen al juzgado correspondiente o eventualmente a un ministro en visita.